

Tanz in der Schule

ROUNABOUT UND BOYZAROUND @SCHOOL



Mit roundabout und boyzaround bietet das Blaue Kreuz Aargau/Luzern zwei niederschwellige Gesundheitsförderungs- und Präventionsangebote im Bereich Tanz an.

Der Tanz ist eine Bewegungsform mit ganzheitlichem Charakter. Er ist Bewegung, Musik, Kultur und Tanz orientiert sich an sich stets entwickelnden Trends. Eine Bewegungsform mit grossem Potenzial für nachhaltige körperliche und psychische Gesundheit für Jung und Alt.

roundabout und boyzaround @school ist ein kreatives und aktives Tanz-Projekt buchbar für Schulen und Schulklassen. Der Schwerpunkt des Angebotes ist Gesundheitsförderung und Suchtprävention (auf die etwas andere Art). Es sind keine Vorkenntnisse nötig.

FOKUS: PRÄVENTION UND GESUNDHEITSFÖRDERUNG

ROUNDABOUT / BOYZAROUND @SCHOOL

PROJEKT

Mittels interaktiven Übungen werden Tanzelemente und -choreografien erarbeitet. Die Partizipation der SuS steht hierbei im Vordergrund. Für das Projekt wird gemeinsam mit der Lehrperson oder / und den SuS vorgängig oder zu Beginn des Projekts ein Themenschwerpunkt definiert. Das Projekt schliesst in einer Aufführung, einem persönlichen Entwicklungstagebuch oder einem Video als Andenken für die Klasse.

Für

1 oder mehrere Schulklassen

Dauer

6 Workshops à 90' Minuten; im regulären Unterricht oder im Rahmen einer Projektwoche

Kosten

CHF 150.- / Klasse



Interessiert?

044 272 04 11 | 076 277 83 96

n.maeder@bkzh.ch